

17/08/2020 - Pour le respect des droits fondamentaux des exilé.e.s à la frontière franco-italienne

Le 31 juillet, le ministre de l'Intérieur Darmanin annonce depuis Rome la création d'une brigade spéciale franco-italienne qui sera placée sous commandement unique, dans la région frontalière Vintimille-la Roya-Menton ; officiellement, en vue de traquer les filières de passeurs.

N'en croyons rien : ce que les associations de défense des droits humains dénoncent depuis des années a été confirmé **le 8 juillet 2020 par le Conseil d'Etat** : « **la France viole le droit à la frontière franco-italienne** ».

Pour faire respecter les droits fondamentaux à la frontière franco-italienne, nous vous remercions de signer et de diffuser tout autour de vous cet appel diffusé sous forme de pétition.

Vous retrouverez ce lien sur le site de la Roya citoyenne ici :

<http://www.roya-citoyenne.fr/2020/08/appel-pour-le-respect-des-droits-fondamentaux-des-exile-e-s-a-la-frontiere-franco-italienne-roya-citoyenne-somico-06-et-al-17-8-20/>

Ou là directement :

https://www.change.org/p/m-le-pr%C3%A9sident-de-la-republique-pour-le-respect-des-droits-fondamentaux-des-exil%C3%A9-e-s-a-la-frontiere-franco-italienne?utm_content=cl_sharecopy_24161154_fr-FR%3A1&recruiter=187305271&utm_source=share_petition&utm_medium=copylink&utm_campaign=share_petition

Rappel page spécifique d'infos frontière :

*<http://anafe.org/spip.php?article572>

** <https://www.change.org/p/lib%C3%A9rez-l-ocean-viking-2>

*** https://passeursdhospitalites.wordpress.com/2020/08/15/les-associations-daide-aux-personnes-exilees-saisissent-la-defenseure-des-droits-et-les-nations-unies-sur-la-situation-a-calais/?fbclid=IwAR31gAyGmNyZ0inJ7n7HpW_XWxdqh5VhC10H8ildGurU7zG08PzRnWck5Qo

**** <https://www.amnesty.fr/refugies-et-migrants/actualites/le-harcelement-des-ong-en-mediterranee-met-des-milliers>

***** <https://www.amnesty.fr/refugies-et-migrants/petitions/protegeons-les-defenseurs-des-droits-des-migrants>

En savoir plus : <https://www.roya-citoyenne.fr/2019/11/exactions-et-non-droit-a-la-frontiere-franco-italienne-sud-les-rapports/>

où vous trouverez, par exemple, cette **vidéo édifiante sur les conditions de détention dans les algecos de la PAF Menton**, publiée sur YouTube, filmée par des personnes détenues, [cliquez ici](#).

Solidairement,

Pour Roya citoyenne et toutes les organisations signataires